

*Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur,
die seine Liebe in unseren Herzen hinterlässt.*

Irmgard Erath

Überwältigt von der grossen Anteilnahme beim Abschied von

Hans-Rudolf Zysset-Bühlmann

sagen wir Danke:

- ~ dem Team vom Wohnbereich D und den Mitpensionären im Kastanienpark Oberdiessbach, für die liebevolle Betreuung, das freundliche Begegnen und den Beistand auf der letzten Wegstrecke;
- ~ unseren Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Kraft gebenden Umarmungen, die tröstenden und Mut machenden Worte;
- ~ für die vielen Karten, Besuche und Telefonanrufe;
- ~ für die Blumen und Beiträge für späteren Grabschmuck;
- ~ für das Dabeisein bei der Abschiedsfeier;
- ~ Pfarrerin Véronique Ott für Ihre einfühlsamen Abschiedsworte;
- ~ Frau Marti, Samuel Glauser und Felix Buchser für die schöne musikalische Umrahmung der Trauerfeier;
- ~ der Sigristin Frau Zahnd für ihre Unterstützung und Frau Aeberhard für den Blumenschmuck in der Kirche;
- ~ dem Team vom Bestattungsdienst Kobel für die freundliche und kompetente Betreuung.

Er wird alle ihre Tränen abwischen. Es wird keinen Tod mehr geben und keine Traurigkeit, keine Klage mehr und keine Qual. Was bisher war, ist für immer vorbei.

Offenbarung 21,4